



## Diputado de Morena respalda contratación de médicos cubanos

El diputado por Morena Emanuel Reyes Carmona, presidente de la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados, respaldó al presidente López Obrador en la determinación de contratación de médicos cubanos. El legislador consideró que los ciento cuarenta mil pesos que se anunció como pago de médicos cubanos solamente es mala información.

[https://drive.google.com/file/d/1DEydR\\_HkdbF22oTrLS\\_iesDu\\_w6QvxZK/view](https://drive.google.com/file/d/1DEydR_HkdbF22oTrLS_iesDu_w6QvxZK/view)